Continúa hoy el juicio por lo de Orfila

Celébrase el acto en el Castillo del Príncipe

En esta fecha, viernes 15, seguirá el juicio oral del proceso que, por los sangrientos hechos del reparto Orfila, en septiembre de 1947, se sigue a José Cabañas Gustavo León Lemus, Rafael Alonso Cué, José A. Castañeda y otros muchos más, y que se celebra en el Castillo del Principe—prisión de La Habana—por encontrarse impedido José Ríos Vence, otro de los encausados, de ser trasladado fuera del penal, donde cura de lesión que sufrió al intentar escapar del mismo. del mismo.

Continuará hoy el desarrollo de la prueba testifical y de la pericial, y oportunamente se señalara la fecha oportunamente se señalará la fecha en que deberá proyectarse la película tomada en dichos sucesos, que es parte de la prueba que se desenvuelve. Conoce del asunto, como es sabido, la Sala Cuarta de lo Criminal de la Audiencia, integrada por los doctores Rogelio Benitez de Cárdenas, presidente. Eduardo Eugenio González Pérez Alejo, y Manuel Miranda del Castillo, que es el ponente.

Absueltos los acusados de terroristas El Tribunal de Urgencia absolvió a Julio Césai Albalate de Armas y Humberto Campos Ochoa, que estaban acusados de participar en el atentado terrorista perpetrado en San Rafael y Consulado el pasado enero. Ostentó la defensa de ambos la doctora Dora Rivas Zamera, con el resultado expuesto, siendo puestos en libertad en horas del mediodía los referidos acusados.

Por el delito de desacato

Por el delito de desacato

Deberá juzgar el Tribunal de Urgencia hoy, al doctor Carlos Márquez

Sterling, acusado del delito de desacato a los Poderes Publicos con motivo de los conceptos que vertiera contra las altas autoridades de la nación con el discurso que propuncio

contra las altas autoridades de la nación en el discurso que pronunció durante el mitin contra el aumento del pasaje en la Universidad.

También tiene fijado Urgencia para esta fecha el juicio del caso seguido a Vidal Morales y demás integrantes de la cívica y patriótica Asociación de Combatientes de la pasada guerra mundial, a los que acusa el fider comunista Aníbal Escalante Dellundé de asociación ilícita y estragos.

tragos.